

A N F R A G E von Julia Gerber Rüegg (SP, Wädenswil)

betreffend Auskunft in einem Rechtshilfeverfahren der Staatsanwaltschaft Augsburg

Das Magazin „Facts“ hat am 10. November 2005 über ein Rechtshilfeersuchen der Staatsanwaltschaft Augsburg an die Staatsanwaltschaft Zürich berichtet, welches die Tätigkeit des Vereins DIGNITAS betrifft. Dabei hat das Magazin behauptet, der Leiter des Vereins habe sich gegenüber den Zürcher Behörden geweigert, im Rahmen des deutschen Rechtshilfeverfahrens Akten herauszugeben.

Der Regierungsrat wird eingeladen, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Trifft es zu, dass bei der Staatsanwaltschaft Zürich ein solches Rechtshilfeersuchen eingegangen ist?
2. Wenn ja, wann ist dieses eingegangen?
3. Wenn ja, wann hat sich die Staatsanwaltschaft I Zürich in dieser Sache an den Leiter von DIGNITAS gewandt und um zusätzliche Akten gebeten?
4. Mit welcher Begründung hat der Leiter von DIGNITAS die Herausgabe weiterer Akten in dieser Sache verweigert?

Julia Gerber Rüegg